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新年新年新年新年おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます

今年１年が、南河内第二中学校と生徒・保護者のみな様にとってよき年になりますようお祈り申し上げます。

１１１１ 新年新年新年新年にあたってにあたってにあたってにあたって ～～～～休休休休みみみみ明明明明けけけけ朝会朝会朝会朝会のののの話話話話～～～～

年が明けて、辰年から巳年となりました。巳年の ２年生は、これから大きな行事である立志式と立志

巳（み・し）という字は、胎児の形を表した象形文 記念スキー学習を控えています。楽しみと同時に少年

字で、蛇が冬眠から覚めて地上に這い出す姿を表し 法が適用になるなど、法的にも大人としての責任を負

ていると言われ、「起こる、始まる、定まる」などの う年齢となります。クラーク博士の“青年よ大志を抱

意味があるようです。また、蛇は脱皮することから け”という言葉はあまりにも有名ですが、自分の人生

「復活と再生」のシンボルともされ、神の使いとし の大きな目的、目標を持つよい機会だと思います。ど

て崇め奉られています。そのような年の元旦に当た のような人間になりたいか、どのような生き方をした

り、先生は、今年の家内安全を神棚と氏神様に祈り いか、そのためにどのような職業に就きたいかなど、

ました。また、初日の出に向かい、今年の第二中学 大きな志を立てて持ち続け、努力していくべきです。

校のますますの発展と生徒の皆さんに多くの実りが １年生は、そのような３年生２年生の姿をしっかり

あるように祈りました。 目に焼き付け、どのような先輩になったらよいか、自

さて、皆さんの冬休みはどうだったでしょうか。 分のあり方を探していきましょう。自分の尊敬する先

冬休みの心得に従い充実させることができたでしょ 輩を見つけるのも良い方法かも知れません。とにかく、

うか。３年生は、すでに４日から私立高校の入試が 毎日の生活と学習を見直して、２年生になったときに

始まっています。早いところは今日からその入試結 自信を持って活動できるように、３月まで頑張ってみ

果が発表になります。正月と入試が一緒、これが現 ましょう。具体的には、朝はちんと起きる。朝食は必

実です。以前にも話したように、入試は個人で受け ず食べる。授業に積極的に取り組む。人に優しく接す

ますが団体戦です。学級・学年・教職員・学校全体 る。部活動は休まない。宿題は必ずやる。などの、実

が一つにまとまり、良い雰囲気の中で受験に臨むの 現可能な小さな実践目標を立てて達成し自信をつける

です。二中生は、そのようにして、みんなで入試を ことです。小さな“できた”の、積み重ねが大切です。

乗り切って欲しいと思います。先生方は、皆さんの その貯えをたくさんして、立派な先輩になることを目

ためにできる限りの協力を惜しみません。また、３ 指しましょう。

年生は、残された日々を思い出深いものにできるよ 最後になりますが、２０日には１年中で一番寒いと

うに生活しましょう。２年生・１年生も、あと１年、 される大寒を迎えます。インフルエンザなどの感染症

２年後に必ず訪れることです。その時に困らないよ が流行する季節です。健康には十分注意して生活しま

うに、各学年の学習や生活のまとめをしっかり行っ しょう。

ていきましょう。

２２２２ 新生徒会新役員決定新生徒会新役員決定新生徒会新役員決定新生徒会新役員決定

〔〔〔〔先生方先生方先生方先生方のののの週案週案週案週案よりよりよりより〕〕〕〕

生徒会長 ２年 来年度の生徒会役員を決める立会演説会が実施された。立

候補者の態度や考え方を聞いて、どの生徒でも大丈夫だなと

副会長 ２年 確信しました。全ての生徒が二中を良くしようと、二中のた

１年 めに頑張ろうと、そのような思いが伝わってきました。全校

生徒の協力で素晴らしい二中が、できることを私たちも応援

書 記 ２年 したい。

２年 ライオンズクエストの研修で、自分自身久しぶりに学生に

１年 戻ったような気持ちになった。発表するときのドキドキ感や、

拍手をもらうときの嬉しさ、褒められることの嬉しさなど、

会 計 ２年 生徒はこう感じるんだと実感できた。得た情報量は膨大で、

１年 濃密で圧倒されっぱなしの２日間だったが、まずは、自分に

１年 できることを少しずつ普段生徒と接する中で取り入れていき

たいと思う。とても勉強になった。
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３３３３ 大会結果等大会結果等大会結果等大会結果等

【【【【下都賀地区下都賀地区下都賀地区下都賀地区１１１１年生卓球大会年生卓球大会年生卓球大会年生卓球大会】 【】 【】 【】 【第第第第７７７７回下野市南河内地区一周駅伝大会回下野市南河内地区一周駅伝大会回下野市南河内地区一周駅伝大会回下野市南河内地区一周駅伝大会】】】】

男子団体準優勝；卓球部男子 第１位；南河内第二中学校Ａチーム

女子団体準優勝；卓球部女子 第３位；南河内第二中学校Ｂチーム

区間賞；５名

【【【【バタフライバタフライバタフライバタフライ・・・・ダブルスチームカップダブルスチームカップダブルスチームカップダブルスチームカップ】】】】

準優勝；卓球部男子

今回の駅伝体会では、本校Ａチームが、一般･学生参加

【【【【支部支部支部支部１１１１年生年生年生年生バスケットボールバスケットボールバスケットボールバスケットボール大会大会大会大会】】】】 全チーム中、ダントツの第１位という輝かしい成績を収め

優勝；女子バスケットボール部 ました。練習にしっかり取り組んだ生徒、練習を指導した

先生、体調管理などご尽力いただいた家族の皆様、応援い

ただいた多くの皆様の総合力だったと思います。まじめに

取り組む二中生のＤＮＡの成果です。感謝いたします。

４４４４ 先生方先生方先生方先生方もももも頑張頑張頑張頑張ってってってって研修研修研修研修

本校で、１月６日、７日の両日に渡り、教職員の

ためのライオンズクエスト研修会を実施しました。

ライオンズクエスト認定講師、柴咲子先生をお招き ５５５５ インフルエンザインフルエンザインフルエンザインフルエンザ注意報注意報注意報注意報

してワークショップ形式中心の研修で楽しく学ぶこ 現在、３年生は、私立高校の第１回目の受験が終了

とができました。当日は、私を含め未受講の２５名 したところです。また、２年生は、立志式と立志記念

の本校職員と茨城県の中学校職員３名が参加しまし スキー学習の準備中です。受験や立志式が無事にでき

た。１３日付下野新聞地方版にも掲載されましたの ることを切に願っています。冬休みが明けて、先週イ

で、お読みになった方もいらっしゃると思います。 ンフルエンザが２名発生し、現在は１名となりました。

早速、８日の学活で応用した先生がいたり、今後の これからが１年の中で一番寒く乾燥する時期ですの

活用を考えたりと先生方も張り切っています。生徒 で、カゼ・インフルエンザの予防対策を十分にしてく

に還元できるよい研修となりました。本地区ライオ ださい。１月９日付配布の保健だよりに、詳しい予防

ンズクラブのみな様には、大変お世話になり、あり 法が記載されていますので参考にしてください。自分

がとうございました。 の健康は自分で守れるよう、学校と家庭で連携して支

援していきましょう。

６６６６ 学年朝会学年朝会学年朝会学年朝会にににに参加参加参加参加してしてしてして

水曜日の朝は朝会です。校長朝会、表彰朝会、学年朝会、生徒朝会と主に４つの朝会を回して水曜日の朝

を活用しています。１６日は、学年朝会があり、私は２年生に参加しました。２組生徒の司会で、あいさつ

からはじまりました。先生方の手助けもありますが、できるだけ多くの生徒の運営になるようにしているよ

うです。最初に、各学級の代表生徒による冬休みの思い出が話されました。親戚の家に出かけたり旅行に行

ったりした体験、年越しそばや除夜の鐘をみんなで迎えた体験、おせち料理をおいしくいただいた体験など、

思い思いに話していました。続いて、立志式での記念の歌を心を込めて合唱していました。久しぶりに合わ

せたと言うことですが、以前に聞いたときよりバージョンアップしていて本番が楽しみです。また、新入生

説明会で披露するなど、長期にわたり歌い込んでいるので、思い出に残ることと思います。真っ白な雪の中

での合唱を想像するだけでもわくわくします。当日の引率は教頭先生ですので、できばえを聞いてみたいと

思います。今までの２年生の取り組む様子から、立志式と記念スキー学習は立派に成し遂げられると確信し

ています。頑張れ２年生。

ちょっとちょっとちょっとちょっと嬉嬉嬉嬉しいしいしいしい話話話話

１４日の雪は、予想を超えた積雪となりました。 聞くところによると、本校の職員が夕方雪かきを

寒の雪ですので、溶けるまで大変かも知れません。 したそうです。私は、朝のうちに、できるだけの雪

１３日には、下野市の成人式が行われましたが、１ かきをしようと思い、長靴や手袋等を車に積み込ん

日違いで温かなよい日なり天気にも祝福されたよう で少し早めに来てみましたが、一度溶けて固まった

です。さて、１５日の朝、少し早めに家を出ました。 雪は、バリバリで歯が立ちませんでした。前日に雪

予想通り路面は凍結し、慎重な運転になりました。 かきしておいてくれたお陰で、１５日の登校による

学校に着いてみると、正門前の坂から昇降口まで、 ケガ等の報告はありませんでした。生徒達は、大変

雪かきしてありました。また、よく見ると自転車置 気をつけて登校してきたようです。

き場周辺、西門から昇降口まで、東門から体育館の なお、南河内第二中学校区では小・中学校とも、

屋根まで、生徒達が登校するルートの全てが雪か 通常登校とさせていただきました。保護者のみな様

きしてありました。昨日のうちに、生徒のことを には、ご心配をいただいたことと思います。

思い雪かきしてくれるなんて、なんて先見性と奉

仕の精神があるのだろうと思いました。 北玄関いつまで残る寒の雪（我が家のこと）


